

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON**

**EN OCASION
DE RECONOCIMIENTO POR SU CAMAPAÑA ANTI DROGAS**

**SAN JUAN, PUERTO RICO
17 DE OCTUBRE DE 1989**

DESEO EXPRESAR MI AGRADECIMIENTO A TODOS LOS AQUI PRESENTES Y EN ESPECIAL A LA SECRETARIA DOÑA ISABELITA SULIVERES Y AL PERSONAL DEL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS CONTRA LA ADICCION POR ESTE RECONOCIMIENTO QUE HOY RECIBO. GRACIAS, IGUALMENTE, POR EL APOYO QUE SIEMPRE ME HAN BRINDADO EN LAS DIFERENTES ACTIVIDADES DE LA CAMPAÑA DE PREVENCION "ABRE TUS OJOS A UN MUNDO SIN DROGAS".

EL RESPALDO INCONDICIONAL DE TODOS USTEDES EN EL CONGRESO DE FORMACION ESTUDIANTIL Y EN EL SEGUNDO CERTAMEN ARTISTICO-LITERARIO, ABRIERON EL CAMINO HACIA EL ROTUNDO EXITO DE AMBOS ACONTECIMIENTOS.

ME HE COMPROMETIDO A ORIENTAR Y AYUDAR A LA JUVENTUD DE PUERTO RICO PARA QUE REPUDIEN EL VICIO DE LAS DROGAS. LO HE HECHO Y LO SEGUIRE HACIENDO, PORQUE CREO FIRMEMENTE EN ESTE DEBER DE TODOS NOSOTROS QUE ES EL EVITAR QUE NUESTROS NIÑOS Y JOVENES SUCUMBAN EN EL VICIO. TENEMOS QUE PERSEVERAR EN ESTE COMPROMISO. TENEMOS QUE SEGUIR LLEVANDO ESTE MENSAJE A CADA UNO DE NUESTROS NIÑOS Y JOVENES. AL ASI HACERLO ESTAMOS PREPARANDO EL CAMINO PARA EL PUERTO RICO LIBRE DE DROGAS QUE TANTO AMBICIONAMOS.

POR ELLO, ME REAIRMO EN MI INDECLINABLE PROPOSITO DE SEGUIR UNIDA A MI PUEBLO, EN LUCHA CONSTANTE CONTRA LA ADICCION Y EL NARCOTRAFICO.

EXHORTO UNA VEZ MAS A TODA LA SOCIEDAD, A CADA UNO DE
LOS HABITANTES DE NUESTRA ISLA A SEGUIR ESTA MARCHA, SIN
TREGUA NI DESCANSO, CON EL FIRME EMPEÑO DE VER A PUERTO RICO
LIBRE DE DROGAS. ESTE ES MI FERVIENTE DESEO Y MI MAYOR
ANHELO.

MIL GRACIAS.